Wichtige Hinweise

zu den Unterstützungsangeboten des Gesundheitsamtes zur gesundheitsförderlichen Gemeinde- und Stadtentwicklung im Landkreis Karlsruhe

Längerfristige Unterstützung (Angebot A) können wir aufgrund des höheren Aufwandes voraussichtlich zunächst nur für zwei Gemeinden bzw. Städte anbieten. Sollten Sie hieran Interesse haben, teilen Sie uns dies bitte bis spätestens 15.2.2018 mit.

In einem nächsten Schritt werden wir gemeinsam mit den Interessierten beraten, ob und wie die Zusammenarbeit gestaltet werden kann. Besonders freuen würden wir uns über eine Gemeinde bzw. Stadt, die sich schwerpunktmäßig mit der (Weiter-) Entwicklung einer sogenannten "Präventionskette" – einem alters- und angebots- übergreifenden Gesamtkonzept der Kinder- und Jugendgesundheit – befassen möchte. Abhängig von unseren Kapazitäten und dem entstehenden konkreten Bedarf können zu einem späteren Zeitpunkt weitere interessierte Gemeinden oder Städte Begleitung erhalten.

■ Punktuelle Beratung und Unterstützung (Angebot B) sowie gemeinde- und städteübergreifende Veranstaltungen (Angebot C) zu gesundheitsbezogenen Fragestellungen mit kommunalem Bezug werden wir im Rahmen unserer Möglichkeiten fortlaufend anbieten. Bitte nehmen Sie bei Interesse gerne Kontakt mit uns auf.

Lassen Sie uns auch wissen, wenn Sie Vorschläge für eine andere Form der Unterstützung für Ihre Arbeit vor Ort haben.

Stand: 12.2017